

LES INSTRUMENTS

LA BATTERIE

La batterie est un instrument de musique à percussions, qui se joue avec des baguettes et des pédales.

La batterie naît au début du XXe siècle, avec l'assemblage de la caisse claire (tambour de fanfare), de la grosse caisse (aussi utilisée dans les fanfares) et des cymbales (qui ne sont plus cognées l'une à l'autre, mais qui sont utilisées avec des baguettes).

Cet assemblage est réalisé grâce à l'invention de la pédale de grosse caisse qui permet de jouer avec le pied. Cette combinaison de percussions a été créée pour répondre à la demande de percussions de jazz. En effet, un seul batteur suffit pour jouer à la place de 3 instrumentistes.

Selon cette base, au fil du temps, de nouveaux éléments vont venir s'ajouter : les toms, plusieurs cymbales (splash, crash, ride, china, hit-hats). Les hit-hats sont utilisées grâce à un pied de cymbale équipé d'une pédale, appelée pédale de charleston.

La configuration d'une batterie dépend du batteur : elle peut se limiter à une caisse claire, une grosse caisse et une cymbale, comme elle peut être très fournie.